

viernes 7 de marzo de 2025

La Junta de Andalucía renueva la vía de servicio que da acceso a la pedanía de Los Llanos de Antequera con una inversión de 90.000 euros

El Alcalde y la Delegada de la Junta visitan una actuación que viene a mejorar las condiciones de tránsito y seguridad de los vehículos que acceden a esta pedanía. Las obras, que ya se encuentran finalizadas, han supuesto el reasfaltado y mejora de un tramo de 800 metros.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, han visitado la actuación que ha llevado a cabo la delegación territorial de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda para mejorar la accesibilidad y comunicación de los vecinos de la pedanía Antequera de Los Llanos.

Estas obras, que ya se encuentran finalizadas, han supuesto el reasfaltado y mejora de la vía de

servicio a Los Llanos de Antequera en un tramo de 800 metros en donde la Junta de Andalucía ha invertido un total de 90.000 euros.

“El acondicionamiento de esta vía era una demanda de los vecinos y desde el Gobierno andaluz tenemos un compromiso con seguir mejorando la calidad de vida de los vecinos, vivan donde vivan”, ha afirmado la delegada para destacar que esta carretera presentaba un importante deterioro y que con esta actuación se ha mejorado de forma notable el firme.

Los trabajos se han llevado a cabo durante la última semana de febrero y durante el transcurso de los mismos fue necesario el corte al tráfico de vehículos.

“Antes, esta vía presentaba deficiencias que dificultaban el tránsito para los vecinos de Los Llanos de Antequera y con esta obra hemos conseguido mejorar no sólo la comodidad, sino también la seguridad para los vehículos que transitan por aquí”, ha añadido.

La delegada de la Junta ha estado acompañada por la delegada territorial de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda, María Rosa Morales; el alcalde de Antequera, Manolo Barón; y la alcaldesa pedánea de Los Llanos de Antequera, Coqui Pérez; así como el vicepresidente de la Diputación, Juan Rosas; la Teniente alcalde de Obras, Teresa Molina; y la concejal de Anejos, Sara Ríos.

